
Sujet : [INTERNET] Valorisations
De : Pierre Galbrun <pierre.galbrun@orange.f r>
Date : 25/01/2020 14:49
Pour : pref -installations-classees@nord.gouv.f r

Concernant le projet de valorisation des déchets de l entreprise BAUDELET c est une 
très bonne idée cette entreprise régionale dynamique respectueuse de l environnement 
les déchets devrons bien être traités.Je suis pour que ce soit traité dans la région 
créant en plus des emplois       P G 

Envoyé de mon iPhone
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